

per E-Mail:

Von: Hans-Joachim Hepper

Gesendet: 10. Februar 2022

An: Bettina Ulrich

Betreff: Referenz

Liebe Frau Ulrich,

so wie mir das heutige Gespräch mit Ihnen ein Vergnügen war, genieße ich seit Jahren inzwischen den zweiten Sessel aus Ihrem Hause und kann mir meinen Tagesablauf ohne ihn nicht vorstellen. Da ich seit vielen Jahren unter permanenter Schlaflosigkeit leide, ist der brainlight-Sessel oft die einzige Quelle der Ruhe. Hier nutze ich die Schlafprogramme, nicht nur in der Nacht, sondern auch manches Mal tagsüber, um Kraft zu schöpfen. Der Sessel ist für mich durch seine hervorragende Verarbeitung und Design das wichtigste Möbel in meinem Haus. Ich danke Ihnen, dass Sie mir mit Ihrem Produkt Lebensqualität schenken. Bleiben Sie weiterhin so innovativ.

Mit den besten Grüßen

Hans-Joachim Hepper